

天気	きょう	あす
福山	10/10	13/4
広島	10/3	13/6
三次	9/0	12/1

週間天気	福山	広島
9日	10/10	9/0
10日	10/10	7/3
11日	10/10	7/2
12日	10/10	4/0
13日	10/10	5/0

のち5時以上
一時々々
数字(上)最高気温
(下)最低気温
丸囲みは降水確率
白文字は50%以上
矢印なしは無風

文具・事務用品の専門店
ORANGE
蔵王店 光南店 府中店

備後

府中家具に魅せられUターン 安田剛さん

たマザーアンドチルドレン代表、安田剛さん(40)の目は広大なネットの世界に向けられている。府中市はものづくりの町だ。創業100年を超える企業は約60社、県全体の1割を占める。中心部を貫く国道沿いには繊維・服飾、味噌などの老舗企業が軒を連ね、特に目を引くのが家具や木工だ。

地元産業と世界つなぐ

JR府中駅から南に2キロ、縫製工場だったのが、のちの屋根の建物に響くのは、ミシンではなくキーボードの軽快な音。仕立てるのは洋服ではなく、地元のものづくり企業を全国、全世界につなぐインターネットの通販サイトだ。「この誰に対して売っていくか。それだけで商品の価値は変わる」。東京都内からUターンした。初めて、こういふ生

美しかったが、ナチュラルさを求める時代に合っていないかった。「自己中心的でオーバースペックなものづくり」。そう思った。そのなかで任せられた仕事は、在庫を売ることだ。「正直、テンションが下がった」。しかし、直販サイトを作ると意外なことが起こった。少し傷のあるタンスを出品したところ、家具店にないと探し求

めていた60代、70代から注文が相次いだ。「やっとな。節のない重厚な机はと見つけた」。その反応は、顧客より卸業者を見ることが多かった。その反応は、顧客より卸業者を見ることが多かった。その反応は、顧客より卸業者を見ることが多かった。



家具作りに魅せられUターンした安田剛さん。手にしているのは自ら企画した木製スピーカー。府中市栗柄町のマザーアンドチルドレンで



豆袋をまく嗜れ着姿の女性や地元の小学生ら。福山市丸之内1で

福山市のシンボル・福山城(同市丸之内)の天守閣広場で6日、「日本で一番早い豆まき 福まきが行われた。着物姿の男女や地元の小学生らが豆が入った袋をまくと、訪れた約1000人が福を求めて懸命に手を伸ばしていた。

福は〜キャッチ 福山城で豆まき 約10種類7000袋を提供。金粉をあしらった縁起の良い豆のほか、市立東小3年生が社会科授業の一環で出したアイデアの一つを商品化した「砂糖しよゆ豆」も振る舞われた。

尾道市と尾道商工会が主催の新年互礼会。市と商議所が新年互礼会。尾道市と尾道商工会が主催の新年互礼会。市と商議所が新年互礼会。



450人が新春を祝った。同会議所の福井弘会頭は「尾道市は今年、市制施行120年の節目。これからの尾道をどう方向づけるか、みなさんと一緒に考える千載一遇のチャンス」とあいさつし写真。平谷祐宏市長は今年市内で開催予定の全日本花

無職少年(19)を建造物侵入と器物損壊容疑で逮捕した。逮捕容疑は今月3、4日、福山市内の小学校敷地内に侵入し、校舎近くに倒れていたあったほうきや傘、植木鉢などに火を付けて焼損させたとしている。容疑を認めているという。同署によると、管内の公共施設からも年明け以降に同様の被害が1件寄せられているという。関連を調べている。

母なる海からの贈り物

世帯町 3つへ 医療 25

きょうはこんな日

紫外線	洗濯	乾燥肌
福山 1 弱い	4 よく乾く	2 注意
広島 1 弱い	4 よく乾く	3 警戒

日本三景 [公式サイト]

陸前松島 丹後天橋立 安芸宮島

日本三景 検索